

ACTIVIDADES

REUNIONES DE LA SECCION DE RELACIONES INTERNACIONALES Y DEL CONSEJO DE REDACCION DE LA «REVISTA DE POLITICA INTERNACIONAL»

Durante la reunión del 4 de diciembre fue examinado el siguiente temario, preparado por el señor Cordero Torres: 1) Dificultades del nuevo Gobierno holandés; 2) Triunfa el laborismo en Australia; 3) La gira bicontinental de Allende; 4) La Junta Militar argentina prosigue sus planes; 5) El desarrollo de la Asamblea de la ONU; 6) La seguridad mediterránea en Helsinki; 7) El limitado «mandato» de la CEE sobre España; 8) Prisas estadounidenses para firmar el acuerdo con Hanoi; 9) Los rumbos políticos de Marcos en Filipinas; 10) Dublín contra el terrorismo en el Eire; 11) Suiza se acerca al Mercado Común.

Los puntos que integraban el temario examinado el día 11 de diciembre fueron los siguientes: 1) Elecciones en Japón; 2) Posiciones preelectorales en Francia; 3) Primeros atrasos de la *OSTPOLITIK*; 4) Terrorismo y represión en Filipinas; 5) La inútil reforma constitucional en Irlanda; 6) El viaje de Allende y sus particularidades; 7) Guerrilleros y Gobiernos árabes en Oriente; 8) Arreglo fronterizo en Indostán; 9) Acuerdos de transportes hispanofranceses.

Durante la reunión del 18 de diciembre, los puntos examinados fueron los siguientes: 1) El panorama electoral francés y el viaje de Pompidou; 2) Dificultades para ultimar el armisticio en Viet-Nam; 3) Gibraltar se apresura a situarse ante la CEE; 4) La recomposición del Gabinete de Nixon; 5) Balance del viaje intercontinental de Allende; 6) Los acuerdos hispanoindios; 7) Israel busca un arreglo vecinal con ayuda norteamericana; 8) Anuncio de reformas constitucionales en Australia; 9) La delicada situación económica de la URSS.

Durante la reunión del 8 de enero, el temario constaba de los siguientes puntos: 1) Esfuerzos por reavivar las negociaciones de paz en Viet-Nam; 2) El Congreso contra Nixon; éste nombra cuatro «superministros»; 3) Repartos de puestos en la Comisión de la CEE: repercusiones para España; 4) La estrategia y el programa del nuevo Gobierno alemán; 5) Conflicto irano-iraquí; 6) Nueva reunión interárabe y dificultades de la Federación tripartita; 7) Transformación interior y exterior de la Australia laborista; 8) Prosigue la guerra al hispanismo en Filipinas, que se propone se llame *Maharlika*; 9) Multiplicidad y confusión de candidaturas en Argentina; 10) Bahamas hacia otra independencia teledirigida; 11) El Congreso contra Allende y su reacción; 12) La polarización de las elecciones francesas.

ACTIVIDADES

Los temas examinados durante la reunión del 15 de enero fueron los siguientes:

- 1) La «carrera» hacia el acuerdo en Viet-Nam;
- 2) Relaciones diplomáticas entre España y la República Democrática Alemana;
- 3) El Congreso Internacional Socialista de París;
- 4) Golda Meir obtiene audiencia del Papa;
- 5) El Sumo Pontífice recibió a López Bravo;
- 6) Condicionamientos políticos en Argentina;
- 7) Tensión entre Zambia y Rhodesia;
- 8) Las ejecuciones de Kenitra;
- 9) Marcos prolonga los poderes excepcionales en Filipinas;
- 10) Choques entre Israel y Siria;
- 11) Racionamiento en Chile;
- 12) Preparativos de cambios en Nueva Zelanda.

Durante la reunión del 22 de enero fue examinado el siguiente temario:

- 1) Programas de gobierno de Nixon y Brandt;
- 2) Propuesta soviética de ampliación de la Conferencia de Seguridad;
- 3) Dificultades interiores en la CEE ampliada;
- 4) Concentración naval inglesa en la bahía de Algeciras;
- 5) El conflicto Zambia-Rhodesia amenaza con propagarse;
- 6) Incertidumbres preelectorales en Argentina;
- 7) Acuerdo militar en Viet-Nam, prolegómenos de posible paz futura;
- 8) Lucha contra la inflación en el Reino Unido;
- 9) Crisis interamericana por el Canal de Panamá;
- 10) Entrevista Brandt-Pompidou.

Los temas examinados durante la reunión del 29 de enero fueron los siguientes:

- 1) Los acuerdos más complicados de «alto el fuego» que se conocen y sus violaciones iniciales;
- 2) Retirada estadounidense gradual del SE asiático;
- 3) Los frentes electorales en Francia;
- 4) El «Inauguration Day» en Washington;
- 5) La flotación del franco suizo y de la lira;
- 6) Progresos del neutralismo en el Pacífico del Sur;
- 7) Viaje de Lanusse a Madrid;
- 8) La conferencia de la paz, ¿a Viena?;
- 9) Tensión antiblanca en la OUA;
- 10) La ONU y la reconstrucción de las zonas devastadas.